

MANIFESTACIÓN EN SANTIAGO DE COMPOSTELA EL 8 DE FEBRERO. SALIDA: 12.00 DESDE LA ALAMEDA. INFORMACIÓN AUTOBUSES 902 422 252

“GALICIA ES BILINGÜE. QUIERO LIBERTAD PARA ELEGIR”

Si quieres que todos los niños gallegos tengan derecho a estudiar en su lengua materna como recomienda la UNESCO.

Si no comprendes por qué quienes antes reclamaban con razón este derecho para los niños gallego hablantes, privan ahora de este beneficio a los escolares que prefieren hacerlo en español.

Si quieres que las señalizaciones y las comunicaciones oficiales sean bilingües.

Si quieres tener el mejor profesional aunque hable la otra lengua.

Si quieres que los comerciantes y empresarios sean también libres para utilizar en su negocio la lengua que prefieran.

Si quieres que las subvenciones que concede la Xunta con el dinero de todos no estén condicionadas al uso de una lengua.

Si quieres que los creadores gallegos tengan acceso a ayudas oficiales sea cual sea la lengua oficial que elijan.

Si quieres que cese el adoctrinamiento en la enseñanza a través de los libros de texto y de las actividades culturales.

Si te preocupa el aumento de grupos radicales que, con el pretexto de la defensa de una lengua, restringen las libertades de otros ciudadanos.

Si quieres que la promoción del gallego se haga de forma atractiva y sin imposiciones.

Ven tú también a Santiago el 8 de febrero.

En todas las democracias europeas donde hay más de una lengua oficial es el ciudadano el que elige. Seamos los gallegos quienes demos al resto de España que hay otra forma de hacer las cosas, que la convivencia lingüística de la que disfrutamos en la calle la podemos trasladar a las instituciones.

Ven tú también a Santiago el domingo 8 de febrero. Si no tienes hijos, hazlo por los nuestros y por tu libertad y la de todos. Y si llueve, cogeremos el paraguas. Digámosles a los políticos, a todos los políticos, que los gallegos somos capaces de ponernos en marcha cuando algo tan importante está en juego: nadie nos puede imponer cómo hablar, cómo aprender, cómo crear, cómo comunicarnos. Queremos ser libres para elegir nuestro modelo de convivencia.

MANIFESTACIÓN EN SANTIAGO DE COMPOSTELA O 8 DE FEBREIRO. SAÍDA: 12.00 DENDE A ALAMEDA. INFORMACIÓN AUTOBUSES 902 422 252

“GALICIA É BILINGÜE. QUERO LIBERDADE PARA ELIXIR”

Se queres que todos os nenos galegos teñan dereito a estudar na súa lingua materna como recomenda a UNESCO.

Se non comprendes por que quen antes reclamaban con razón este dereito para os nenos galego falantes, privan agora deste beneficio aos escolares que preferen facelo en español.

Se queres que as sinalizacións e as comunicacións oficiais sexan bilingües.

Se queres ter o mellor profesional aínda que fale a outra lingua.

Se queres que os comerciantes e empresarios sexan tamén libres para utilizar no seu negocio a lingua que prefiran.

Se queres que as subvencións que concede a Xunta co diñeiro de todos non estean condicionadas ao uso dunha lingua.

Se queres que os creadores galegos teñan acceso a axudas oficiais sexa cal sexa a lingua oficial que elixan.

Se queres que cese o adoutramento no ensino a través dos libros de texto e das actividades culturais.

Se che preocupa o aumento de grupos radicais que, co pretexto da defensa dunha lingua, restrinxen as liberdades doutros cidadáns.

Se queres que a promoción do galego se faga de xeito atractivo e sen imposicións.

Ven ti tamén a Santiago o 8 de febreiro.

En todas as democracias europeas onde hai máis dunha lingua oficial é o cidadán o que elixe. Sexamos os galegos quen demostramos ao resto de España que hai outra maneira de facer as cousas, que a convivencia lingüística da que desfrutamos na rúa a podemos trasladar ás institucións.

Ven ti tamén a Santiago o domingo 8 de febreiro. Se non tes fillos, faino polos nosos e pola túa liberdade e a de todos. E se chove, colleremos o paraugas. Digámoslles aos políticos, a todos os políticos, que os galegos somos quen de poñermos en marcha cando algo tan importante está en xogo: ninguén pódenos impoñer como falar, como aprender, como crear, como comunicarmos. Queremos ser libres para elixir o noso modelo de convivencia.